
                  

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「僕が３学期に頑張りたいこと」 １年４組 Y.Y さん 

 僕は３学期に頑張りたいことが４つあります。 

 １つ目は部活動です。東信大会、新人戦と悔しい結果で終わってしまいました。僕はこの悔しさ

を踏み台にし、サッカー部全体で大切にしている「リスペクト」を意識しながら毎日の練習をコツ

コツ積み上げ、大会でいい成績を残せるように頑張りたいです。 

 ２つ目は生徒会への協力です。生徒総会のときなど「挙手をお願いします」と言われ、意見を求

められることがあります。しかし、僕は勇気がなく発言できないことがあったので、３学期は積極

的に発言をしたいです。他にもアルミ缶集めや朝読書、朝のあいさつなど、生徒会の活動に積極

的に協力していきたいです。 

 ３つ目は勉強です。僕は毎回テストの点が目標まで行きません。３学期は毎日の授業で２学期以

上にノートやメモを取ることや発言を頑張って行い、家庭学習では次の日の教科の予習なども含

めたくさん勉強して、目標点をとりたいです。 

 ４つ目は、どんな友達とも仲良くすることです。４月には２年生への進級とクラス替えがありま

す。ですが、まだあまり話したことのない人もいます。３学期には、もっといろいろな人と話して

いきたいです。また友達の嫌がることをしない、している人がいたら注意できるようにします。 

 以上の４つのことを３学期に頑張りたいです。 
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横断歩道で止まる運転手が全国一多いのが

長野県であり、その理由が、横断歩道を渡った

ときに、運転手さんへ「ありがとう」と頭を下げ

てお礼をする人が多いからというお話を通し

て、「ありがとう」という言葉や態度を伝えるこ

との大切さを話すとともに、各学年がもつ３学

期の意味を伝え、友や先輩・後輩に感謝の気持

ちをもって生活してほしいと話されました。 

最後は、今後の校舎改築工事のスケジュー

ルや開校当時の写真も示しながら、「12、828

名の卒業生が学んだこの校舎に、先輩方の分

も含めた感謝の気持ちをもって３学期生活し

ていきましょう。」とお話を結びました。 

左：開校当時の学校全景 

右：新校舎のイメージ 



「３学期に頑張りたいこと」 ２年４組 Y.E さん 

 私は３学期に頑張りたいことが３つあります。 

 １つ目は勉強です。３年生になったら、毎月テストがあります。範囲は今の何倍も広くなり、目標

の点数を取ることが難しくなると聞いています。だから、今からもっと授業に集中し、分からない

問題は先生に聞きに行くなど、積極的に授業を受けることを頑張ります。 

２つ目は部活動です。私は、女子バレーボール部に所属しています。バレー部の目標は、新人戦

では北信越大会出場、夏は全国大会出場です。目標が高ければ高いほど、厳しい練習や苦しいこ

とが多いけれど、それを乗り越えて、最後全員で笑って終われるように、日々の練習を全力で頑

張ります。また、プレーを締めるためには、学校生活が締まっていなければならないと思うので、

日常生活からしっかり自立して動けるように頑張ります。 

 ３つ目は委員会です。私は３学期からクラスのルーム長になりました。自分が本当にうまく務め

られるのか、不安はたくさんありますが、自分なりにクラスを支えられるように頑張っていきま

す。そして、先月の１２月には役員の引き継ぎ会が行われました。これからは、３年生に頼らない

で、自分たち２学年が引っ張っていかなければなりません。役員でない自分も積極的に生徒会活

動に取り組み、自分ができることを精一杯できるように頑張ります。 

 私は３学期に、主にこの３つのことに集中して取り組んでいきます。 

「２学期の反省と３学期に取り組みたいこと」 ３年４組 I.Y さん 

 私の２学期の反省は、テスト勉強があまりできなかったことです。２学期最後の第４回総合テス

トから３学期の第５回総合テストまでは、５０日以上ありました。ですが、自分は安心してしまい、

第４回総合テストの後に、あまりテスト勉強ができませんでした。しかし、ネガティブになってしま

うと進まないと思うので、ポジティブに生活できるように冬休み中は力を入れて勉強しました。 

 １２月の初めに保護者懇談会がありました。そこで担任の先生と２０点上げることを約束しまし

た。ですが、私はその倍の４０点上げることを目標にし、頑張りたいと思います。また、２学期の終

わりには進路講話がありました。受験に対する不安、緊張はあたり前で、気分で勉強していたら

力にならないし、伸びないということが分かりました。それを生かし、冬休み中にメリハリをつけ

て勉強することができたので良かったです。 

私には３年４組の一員として取り組みたいことが２つあります。 

 １つ目は、３年４組みんなで「全員の進路を実現する」ことです。相手の進路を批判したり、否定

したりすることは絶対にあってはならないことだと思います。みんなでお互いに応援し合い、支

え合いながら、全員の進路実現に向かって進んでいけるようにしたいです。 

 ２つ目は、「ありがとう」をたくさん伝えることです。２学期の後半から３年４組は、「ありがとう」

をキーワードに生活しています。「ありがとう」と感謝を伝え合うことは、とても大切なことだと思

っています。「ありがとう」は３年４組のクラス目標である「悔いのない気持ちで卒業できるクラ

ス」につながっていきます。３学期が終わると、３年生はそれぞれの進路へ歩んでいきます。その

ため、ほとんどの人とお別れになります。クラ

ス目標を達成するためにも、「ありがとう」を 

たくさん言いたいです。 

 私は、２学期の反省を生かして３学期も集中

して勉強に取り組み、クラスみんなで悔いの

ないように卒業したいです。 



 

 

「２学期を振り返って」 １年３組 K.M さん 

 私は、２学期をふり返って頑張ったことが３つあります。 

 １つ目は鳳祭です。鳳祭では、合唱と小運動会を頑張りました。合唱では、鳳祭に向けて合唱を

練習し、コンクールのときに声を大きく音楽の授業で言われた音の強弱を意識して歌うことを頑

張りました。コンクールのときの歌声は、１番良い声が出ていたと思います。 

 小運動会では、大縄跳びでなるべく引っかからないように縄をよく見て跳ぶこと、リレーではバ

トンを早く次の走者に渡せるように全力で走ることの２つを頑張りました。小運動会も、全力を出

してできたと思います。 

 ２つ目は、テストです。中間テストでは、１学期の期末より点が下がってしまったので、期末は中

間よりも点を取れるように頑張りました。最も下がってしまったのは数学で、計算問題のミスが

多かったので、過去問を解いたり、計算のやり方を再確認したりしました。期末テストでは計算ミ

スが減り、中間テストより点を取ることができました。ですが、もう少し点を取ることができたの

ではと思う教科があるので、テスト勉強をもう少し計画的に行うことが３学期の課題です。 

 ３つ目は、提出物です。１学期は提出物の提出が悪い方だったので、なるべく毎日提出すること

を意識しました。三者懇談のときに、提出チェックのファイルを見ました。１学期より提出物を提出

できていました。まだ、毎日提出ができていないので、毎日提出も３学期の課題です。 

 この３つが２学期に頑張ったことです。３学期の課題は、テスト勉強を計画的に行うことと、提出

物の毎日提出が課題です。この２つのことを頑張って取り組み、３学期の間に２年生になる準備

をしっかりやっていきたいと思います。４月には先輩になるので、その自覚をもって過ごしていき

たいです。 

「２学期を振り返って」 ２年３組 K.S さん 

 僕は、この２学期で頑張って取り組めたことが２つあります。 

 １つ目は、鳳祭です。鳳祭は２回目でしたが、新しいクラスで全力で取り組むことができたし、こ

こでみんなの仲が深まり、最高のクラスになるために頑張れました。 

 ２つ目はルーム長の仕事です。僕は、初めてルーム長という仕事をしました。とっても難しいこ

とがたくさんあったのですが、先生やクラスの仲間のおかげで役目を終えるところまで頑張れた

のでよかったです。 

 この２学期は、たくさん楽しいことがありましたが、次の３学期からは、３年生になる準備の期間

です。僕は、校風委員会の副委員長になります。しっかりとその役目をはたして、最後にやってよ

かったと思えるように、精一杯取り組みます。 

 

「２学期を終えて」 ３年３組 Y.H さん 

 私は、２学期を終えて思い出に残っていること、頑張ったことが２つあります。 

 １つ目は、修学旅行です。本来ならば、４月に奈良、京都に行く予定でしたが、コロナウイルスの

影響によって、２度の延期になり、場所を変更して、１０月３、４日に県内で旅行をしました。最初

は、県内ならあまり行く意味がないのではと思いましたが、実際行ってみると、班別行動も宿も

すごく楽しかったです。特に、夜のスワンボートから諏訪湖の真ん中で花火を見たことが、一番記

憶に残っています。３年間の大きな行事の１つである修学旅行を皆で全力で楽しみ、良い思い出

をつくることができて良かったです。 

２学期終業式  代表生徒の発表より 



 ２つ目は、総合テストです。２学期終了までに行われた計４回の総合テストでは、満足のいく点数

が取れなかったり、次のテストまでの期間が短かったりして、前よりも勉強量を増やしたので大

変でした。そのため毎日の積み重ねの大切さがわかりました。以上の２つが、私の２学期を終えて

の思い出と、頑張ったことです。 

 ３学期になると、受験に向けて今より忙しく大変にな

ります。しかし、高校に合格できるように勉強をしっか

りやり、１日１日を大切に過ごしたいです。そして、クラ

スの仲間たちと良い別れを迎えられるように、仲間た

ちと支え合い、励まし合って、卒業式を迎えたいです。 

最後の生徒総会 “伝統と革新”３年生役員 有終の美 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様へ 

 新年おめでとうございます。新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザの流行が心配される

状況ですが，本年も安全・安心な学校をめざして努力してまいります。引き続きご支援とご協力を

お願いいたします。 

 上田警察署から今井さんをお迎えして，教職員の飲酒運転根絶に向けて研修を行いました。 

新型コロナウイルス感染症に係るお願い 

・登校前の健康観察を丁寧に行っていただき，お子様や

ご家族に発熱やかぜ症状が見られる場合には，症状

がなくなるまでお子様の登校を控えてください。 

・ご家族の感染が判明したり濃厚接触者に指定された

りしたときには，判明した時点で必ず連絡をお願い

します。(休日は市役所代表 22-4100へ） 

1月の主な予定 

17日(火) 参観日の開催方法決定 

＊連絡メールでお知らせします。 

20日(金) 漢字検定③，英語検定② 

24日(火) ３年参観日，ＰＴＡ総役員会 

26日(木)  １年参観日 

27日(金)  ２年参観日 

非違行為防止研修（飲酒運転防止）  

３年生が運営する最後の生徒総会

は，これまでの活動を総括するにふさ

わしいフィナーレとなり，N会長退任

の挨拶後には，盛大な拍手が３年生役

員に送られました。総会後のまとめの

会では，役員の目にも顧問の S先生の

目にも光るものがありました。 


